



ÉNOS

ÉTAIT UN DISCIPLE DU CHRIST

Tandis qu'Énos chassait des bêtes dans la forêt, son « âme était affamée » (Énos 1:4). Il a ressenti un profond besoin spirituel et il a prié toute la journée, et quand la nuit est venue il priait toujours. C'est alors qu'il a reçu une réponse qui lui a apporté la paix et le pardon, et qui lui a donné de la force. Il a reçu cette réponse « à cause de [sa] foi au Christ » (Énos 1:8). Cela l'a aussi rendu confiant devant le Seigneur et lui a rempli le cœur d'amour pour les autres, même ses ennemis. Je peux prier avec foi comme Énos.



Regarde l'histoire
d'Énos ici.



ET MOI AUSSI